

# 中学部修学旅行



6月3日(火)～5日(木)まで東京・千葉に修学旅行に行ってきました。修学旅行では、秋田県と関東の違いを知ることやホテルや公共施設などでルールやマナーを守ることを目標にしました。

初日は、チームラボやスモールワールズを訪れ、精密なアートの世界を楽しみました。

2日目は、念願のディズニーランドを訪れ、アトラクションやパレードを楽しみました。また、予算を考えながら自分や友達へのお土産を買うこともできました。

3日目は、スカイツリーを訪れました。窓から見える景色に圧倒されていました。また、残ったお小遣いの中で買うことができるお土産を探しました。今回の旅行を通して、関東は人や建物が多いことや、海外の人がたくさんいることなどを知ることができたり、ホテルや公共施設でのマナーについて学んだりすることができました。生徒たちは「秋田はどんな観光施設が有名なのか調べたい。」「今度の校外学習でもマナーよく過ごしたい。」と学んだことを生かそうとする意気込みが見られました。

1日目

ランチ/チームラボプラネッツ東京/スモールワールズ TOKYO



2日目

ディズニーランド



3日目

スカイツリー/すみだ水族館/ソラマチ

